

ABSTRAK

Thoharun, M, 2023 “EFEKTIVITAS METODE YANBU’A DALAM MENINGKATKAN KUALITAS MEMBACA AL-QUR’AN SANTRI PONDOK PESANTREN IHYAUL ULUM GILANG BABAT” Unisda lamongan (1) Dra. Hj. KHOTIMAH SURYANI M.Ag. (2) KHOIROTUN NI’MAH M.Pdi.

Kata Kunci : Metode Yanbu’a, kualitas Membaca Al-Qur’an.

Al-Qur’an adalah kalamullah yang diturunkan kepada Muhammad SAW lewat malaikat jibril dengan lafadz-lafadz yang berbahasa Arab, agar menjadi hujjah bagi Rasul, bahwa beliau benar-benar Rasulullah SAW, menjadi undang-undang bagi manusia, memberi petunjuk kepada mereka, dan menjadi sarana pendekatan diri serta beribadah kepada Allah sehingga terhitung ibadah bagi orang yang membacanya dengan begitu wajiblah umat Islam untuk bisa membaca Al-Qur’an. Mempunyai label santri ternyata belum menjadi jaminan bisa membaca Al-Qur’an dengan baik, banyak santri yang masih rendah dalam kualitas membaca Al-Qur’an. Disinyalir penerapan metode pembelajaran menjadi salah satu faktor yang mempengaruhi keberhasilan pembelajaran. Salah satu metode pembelajaran Al-Qur’an yang dijadikan solusi untuk mengatasi problem tersebut adalah metode Yanbu’a. Sehingga metode yanbu’a dipergunakan di Pondok Pesantren Ihyaul Ulum agar pembelajaran dapat berhasil sesuai dengan tujuan. Adapun rumusan masalah penelitian ini adalah efektivitas Metode Yanbu’a dalam meningkatkan kualitas membaca Al-Qur’an santri Pondok Pesantren Ihyaul Ulum Gilang Babat. Dengan tujuan untuk mengetahui seberapa efektif metode Yanbu’a dalam meningkatkan kualitas membaca Al-Qur’an baik sebelum atau sesudah adanya metode tersebut. Penelitian ini menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif, menggunakan desain penelitian One group pretest and posttest. Sampel yang diteliti berjumlah 30 santri yang memenuhi syarat sebagai bahan penelitian. Metode pengumpulan data dilakukan dengan cara observasi, test lisan (praktik) membaca Al-Qur’an, wawancara dan dokumentasi. Hasil penelitian meliputi uji normalitas data dengan menggunakan uji *One Sampel Kolmogorov Smirnov* pada SPSS v 22 Pada uji normalitas data yang telah dilakukan, di ketahui bahwa nilai signifikansi pretest $0,200 > 0,05$ dan posttest $0,178 > 0,05$ yang artinya data telah terdistribusi normal. Dan pengujian hipotesis uji t dengan pengambilan keputusan $0,000 < 0,05$ menggunakan metode *Paired Sampel T-Test* menunjukkan bahwa t hitung $> t$ tabel ($18,853 > 2,045$) maka H_0 ditolak dan H_a diterima yang berarti dapat di simpulkan metode Yanbu’a terbukti efektif dalam meningkatkan kualitas membaca Al-qur’an santri di Pondok Pesantren Ihyaul Ulum Gilang Babat.